

ECOS DE LA EVANGELII GAUDIUM

Los jóvenes, *callejeros de la fe*.

Todos saliendo hacia las periferias humanas.



JORNADA DE REFLEXIÓN 2014

FECHA: 10 de Mayo de 2014.

LUGAR: Sala de Bernardo Herráez.

C/ Alfonso XI, 4, 4º planta. 28014-Madrid.

Aportación: 20 euros (incluye comida).

9:30 Acogida y entrega de documentación.

10:00 Saludo de la Presidenta

Oración

10:30 Aportación de la Comisión de Jóvenes creada para
participar en la Asamblea del Foro de Laicos Europeo.

Moderador José Alberto Rugeles.

11:30 Descanso.

12:00 Presencia del Foro de Laicos en las periferias humanas.
Intervienen: Fe y Luz, HOAC, Institución Teresiana,
Manos Unidas y Vida Ascendente.

Moderador Guillermo Aparicio.

14:00 Comida

16:30 Grupos de Trabajo.

17:45 Palabras de Clausura.

18:00 Celebración de la Eucaristía.

“La Iglesia «en salida» es una Iglesia con las puertas abiertas. Salir hacia los demás para llegar a las periferias humanas no implica correr hacia el mundo sin rumbo y sin sentido. Muchas veces es más bien detener el paso, dejar de lado la ansiedad para mirar a los ojos y escuchar, o renunciar a las urgencias para acompañar al que se quedó al costado del camino. A veces es como el padre del hijo pródigo, que se queda con las puertas abiertas para que, cuando regrese, pueda entrar sin dificultad.” (*Evangelii Gaudium*, 46)



“¡Qué bueno es que los jóvenes sean «callejeros de la fe», felices de llevar a Jesucristo a cada esquina, a cada plaza, a cada rincón de la tierra!”. (*Evangelii Gaudium*, 106)